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В Беларуси основными маслами являются подсолнечное и рапсовое – 

они более доступны для покупателей. Но начинают обращать внимание и 
на оливковое масло. Если подсолнечное масло в основном применяют для 
жарки, в связи с чем оно чаще бывает рафинированным, то оливковое мас-
ло – нерафинированное, потому пригодно для салатов. Оливковое масло 
является ценным, так как в нем содержатся жиры, которые исключить из 
рациона питания нельзя. Некоторые липиды (жиры) являются основным 
материалом для построения клеток. А в оливковых маслах содержатся ли-
нолевая и линоленовая кислоты, которые не могут синтезироваться в орга-
низме человека и являются незаменимыми. И наконец, в оливковых маслах 
присутствуют витамины Е и К.  

Покупая оливковое масло, необходимо обратить внимание на то, соот-
ветствует ли название масла самому товару. Поэтому более подробно оста-
новимся на  классификации оливкового масла. 

По стандарту CODEX-STAN 33-1981 проводят следующую классифи-
кацию масла: выделяют оливковое масло Olieve oil, оливковое масло пер-
вого отжима Virgin olieve oil, оливковое масло из выжимок Olive-pomace 
oil. В данном стандарте приведено разделение оливкового масла на масло 
первого отжима и масло из выжимок. 

Оливковое масло стремятся покупать по более высокой цене, считая 
его качественным. Чтобы разобраться в этой ситуации, необходимо прове-
рить, действительно ли масло соответствует тому, что написано на этикет-
ке. Наиболее популярные виды масел прошли тестирование, в ходе которо-
го были проверены упаковка и маркировка, жирнокислотный состав,  орга-
нолептическая оценка, цена и качество. Оливковое масло по стандарту 
должно иметь вкус сливок, может присутствовать запах сена, либо такие 
запахи, как шоколадный и ананасовый. Все представленные масла соответ-
ствовали данным показателям. Заключительным этапом тестирования ста-
ла проверка цены и качества. По цене выделялось масло Mana gea; другие 
масла были в 2–3 раза дешевле, но высокой цене соответствовало высокое 
качество. 

В ходе проверки масел оценку «отлично» получили масла Премия, 
Borges, Mana gea,; оценку «хорошо» – Maestro de Olivia. Остальные масла  
не соответствовали категории extra virgin, т.е. не являлись маслами первого 
отжима высшего качества, поэтому их общая оценка – «плохо». 
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The Winter Olympic Games in Vancouver have finished, and the world be-
gins to look more closely at the city of Sochi, the Black Sea resort that will host 
the Games in 2014.  

The 2014 Sochi Olympic are the first Winter Games to take place in a sub-
tropical climate. The Games play on the unique proximity of the sea and snow 
with two structural clusters for the Games, one in the mountains at Krasnaya Po-
lyana, where the snow sports will be played out, and a coastal cluster that will 
feature ice hockey, ice skating, and other ice-based sports. 

The Games are the catalyst for one of the most comprehensive makeovers 
of an Olympic city in recent history. More than $6 billion of investment is ear-
marked for Sochi to transform this provincial Russian town into metropolis fit 
for gods. Nearly all sport facilities have to be built from scratch. There are few 
roads, too much traffic and inadequate public transportation. The supply of elec-
tricity is unreliable and there are not enough hotels. But still many people hope 
that the Games can boost tourism and upgrade decaying infrastructure. 

There are two federal programs in Sochi. The first one is aimed to build in-
frastructure and roads. The second covers the cost of construction and recon-
struction of residential buildings, polyclinics and hospitals. A lot has already 
been done and is being done at present in Sochi. More than 300 apartment 
blocks have been built. A new hospital equipped with the latest technology and a 
new ring road were opened last year. Sochi is also building a new embankment, 
a skating ring, a media center, the Olympic village, a multi-use retail center, 
eight mini-ports for a sea taxi and four first-class ski resorts. So by the Olympics 
the city will have a fundamentally different look. 

Belarus is taking part in the construction of the Olympic sites in Sochi. 
About 100000 experienced builders from Belarus are working now in Sochi. A 
lot of  building equipment, trucks, tractors, busses have been delivered from Be-
larussian plants “MAZ” and “Belaz”. 

Both residents and guests of Sochi will benefit by the Games as they will 
leave behind new roads, hotels, business centers, shopping malls, concert halls, 
ski resorts and many other major facilities.      

 
  


